

## Columna

Jorge  
Alvial Pantoja  
Delegado  
presidencial Los Ríos



# Anuncios para Los Ríos

**E**sta semana recibimos a nuestro Ministro del Interior Álvaro Elizalde.

Si bien la principal razón de su visita obedeció a una invitación extendida por la Comisión de Seguridad del Senado, que preside el Senador Iván Flores (y cuyo carácter era eminentemente técnico), igualmente se aprovechó el espacio para expresar que -como Gobierno- estamos poniendo los hechos, en donde ponemos las palabras, especialmente cuando hablamos de seguridad pública.

Un ejemplo claro de ello, fue que durante nuestra intervención en la Comisión de Seguridad, anunciamos la licitación del futuro retén de Carabineros en Las Ánimas, obra ampliamente anhelada por los vecinos del sector, quienes durante años demandaron el contar con una presencia policial fija, más allá de los cuarteles móviles o puntos de guardia como el que tiene en la actualidad, en lo que era la antigua sucursal de Banco Estado en ese sector de Valdivia.

De la misma forma manifestamos que el avance del cuartel de Carabineros en Mariquina, obra que estuvo paralizada por años, y que ahora, gracias a la intervención decidida del Gobierno por destrabar este proyecto tan necesario para las vecinas y vecinos de la comuna.

Logramos inaugurar el punto de posada de helicópteros de la PDI, obra que forma parte de un ambicioso proyecto del Gobierno, de lograr 100 puntos de posada de helicópteros en todo el país al término de la actual administración, los cuales podrán ser utilizados como soporte aéreo en caso de emergencias o catástrofes.

Y por último, no creo menos relevante destacar, la importante noticia entregada por el Ministro del Interior Álvaro Elizalde, acompañado por la directora nacional de Aeropuertos, en donde anunciaron la entregas de los terrenos del Aeródromo Pichoy a la empresa constructora, para dar inicio al proyecto de ampliación y remodelación del mismo, lo que elevará su capacidad al doble.

Sin dudas, muy buenas noticias que vienen a reforzar que estamos haciendo la pega.